

„Anschluss Laubachs an den Lutherweg“

Sehr geehrte Damen und Herren,

Die Fraktion der CDU Laubach stellt den Antrag, die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat der Stadt Laubach wird beauftragt, alle notwendigen Schritte zu veranlassen, dass Laubach intensiver an den Lutherweg angeschlossen wird. Die Umsetzung dieser Maßnahme soll bis Mitte 2016 erfolgen, da im Jahr 2017 offiziell das Lutherjahr ist.

Inhaltlich wäre es unserer Meinung nach denkbar bei der Ausgestaltung unter anderem eine entsprechende Wegführung zu installieren, attraktive Informationstafeln anzubringen (Infos zu Luther allgemein, zum Schloß, ev. Kirche). Zusätzlich wäre es auch zur Aufwertung des bestehenden Lutherweges sehr sinnvoll eine Besichtigung der Lutherbibel in Laubach zu ermöglichen. Zu diesem Thema sind wir im Übrigen bereits in Gesprächen mit dem Gräflichen Haus.

Begründung:

Vergleichbare Pilgerwege, wie beispielsweise der Bonifatiusweg, generieren jährlich 100.000 – 200.000 Besucher. Experten gehen davon aus, dass auch der Lutherweg mittelfristig ähnliche Besucherzahlen aufweist.

Da Laubach einen seiner Schwerpunkte im Bereich Tourismus hat und zudem über die Möglichkeit verfügt, den Lutherweg mit der Besichtigung der Lutherbibel aufzuwerten, sollte auf keinen Fall die Chance verpasst werden, Laubach weiter bekannt zu machen und den Tourismus nachhaltig zu fördern. Es sollte daher das Ziel sein, den Lutherweg in Laubach zu einem besonders attraktiven Abschnitt zu machen.

Für die CDU Laubach: Christine Diepolder, Axel Kröll
